

生徒会ブログ

平成26年5月19日（月）

今日で中間テスト3日前になりました。これまでのテスト勉強は、どうでしたか。時間を有効に使えたでしょうか。1年生は、中学校に入学してから初めての定期テストということで、テスト勉強のやり方など、戸惑うこともあるかもしれません、自分の納得いく結果が出せるように頑張りましょう。2・3年生も、今年度の1番最初のテストです。自分のできる最大限の努力をして、テスト当日を迎えると良いと思います。

今月は、テストの他にも、修学旅行・職場体験・校外学習といった学年行事も控えています。心身ともに疲れを感じている人も少なくないと思います。この時期に体調を崩してしまわないように、忙しい時こそ、効率よく時間を使い、休む時間をとれるように心がけてください。体調管理を行い、今月の行事を乗り切れるように頑張りましょう。

平成26年5月20日（火）

昨日からテスト休みに入りましたが、それとともに、学習強調週間も始まりました。先生方に授業態度を評価していただき、得点を給食中に発表しますが、昨日の得点は、全体的にいつもより低いように思われました。今日の授業では、忘れ物をせずに、時間通りに開始することができたでしょうか？昨日よりも今日、今日よりも明日、とどんどん得点を高くしていくようにしましょう。

また、テスト休みは部活動がないので、いつもより早めに帰ることができます。しかし、これは勉強するために設けられた特殊な休みです。提出物を期限通りに提出できるように、テストで高い点が取れるように、早帰りを生かして、しっかり勉強しましょう。

平成26年5月21日（水）

おとといから、テスト3日前に入りました。しっかりと家庭学習は出来ているでしょうか？今回の定期テストは、新学年になってから、初めてのテストとなります。1年生は、初めてのテストで、緊張している人も多いと思います。みなさん一人一人の力を十分發揮し、今までの点数・順位を越えられると良いですね。

話は変わりますが、いよいよ、各学年の行事がスタートします。楽しみですが、浮かれてはいけません。東中生としての自覚を持って、行先であった人には、必ず大きな声でいさつをしましょう。

平成26年5月22日（木）

今日から、1学期の中間テストが始まりましたね。1日目の3教科、お疲れさまでした。良いスタートを切ることができましたか？できた人は、その勢いで、明日のテストでも、今日と同じように、または、今日を上回るような結果が残せるようにしましょう。良いスタートを切れなかった人は、気持ちを切り替えて、明日、挽回できるようにしましょう。

そして、テストが終われば、みなさんが楽しみにしている、校外学習・職場体験・修学旅行があります。このテストを乗り越えなければ、これらの行事はやってきません。最終日は、自分のベストが尽くせるように頑張っていきましょう。

平成26年5月24日（金）

中間テスト2日目、お疲れ様でした。自分の思うようにできたでしょうか。うまくいったという人も、うまくいかなかったという人も、間近に迫っている校外学習や職場体験・修学旅行に気持ちをしっかりと切り替えていけるようにしましょう。また、1か月後には、期末テストもあるので、それを意識してみるのも良いかもしれませんね。

話は変わりますが、間もなく5月も終わります。これから6月や7月には、合唱コンクールに向けた練習が始まると思います。1学期のこれから行事は、来週の校外学習や職場体験・修学旅行、7月の合唱コンクールです。度の行事も、友人同士の仲を深める良い機会でもあります。良い形で各行事に臨めると良いですね。

平成26年5月25日（土）

中間テストも終わり、いよいよ、修学旅行・職場体験・校外学習が始まります。1年生は、今日の栃木市散策、順調に進んでいますか？栃木市の良さをたくさん発見して、充実した校外学習にしてください。2年生は、職場にいる方々に失礼のないよう、返事、挨拶をしっかりと心がけましょう。

新しいクラスになってから、2か月がたとうとしています。クラスの雰囲気はどうでしょうか？4月に比べたらよくなっていると思いますが、合唱コンクールや運動会が近づくと、さらにいい雰囲気を作らなくてはなりません。一人一人がクラスを作っていく気持ちで頑張りましょう。

平成26年5月30日（金）

1年生は校外学習、2年生は職場体験、3年生は修学旅行とお疲れさまでした。思い出に残る活動となったでしょうか。1年生は、栃木市と川越市の2つの蔵の街を見比べ、2年生は、興味がある仕事を実際に体験し、そして、3年生は、京都・奈良で様々な観光地を回り、歴史等を学んできました。楽しむことももちろんですが、一人一人が東中の代表という自覚を持って活動することもとても大切です。行き先でのルールを守った上で行動してきましたか。また、今後の活動を新聞にまとめ、出来上がったものを、秋の東中祭で掲示します。感じたこと、印象に残ったものなどを自分なりにまとめると良いと思います。

話は変わりますが、7月には合唱コンクールがあります。練習も始まつてくると思いますが、クラスが団結して作り上げる最初の行事なので、練習から真剣に取り組んでいきましょう。